
RICEVUTO O 6 OTT, 2017

Vezia, 05 ottobre 2017

Interpellanza
(Tema sacchetti RSU)

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali,
avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOG (art. 66 LOG) e dal Regolamento Comunale
(art. 33), mi permetto di interpellare il Municipio sul tema seguente:

Da quest'estate la tassa sul sacco dei rifiuti del comune di Vezia è aumentata.
A precisa domanda, mi è stato risposto che l'aumento è dovuto all'IVA precedentemente
non applicata.
Prescindendo dall'esattezza della risposta datami dai fornitori, ricordo che, con
l introduzione della tassa sul sacco a livello cantonale, il prezzo del sacco da 35 L sarebbe
dovuto scendere a circa 1. 10-1. 30 CHF/sacco da 35 L, mentre oggi il costo a Vezia è di
quasi 2 CHF.

Sebbene l'aumento non comporti in valore assoluto un importo tale da incidere sulla
situazione finanziaria della maggior parte dei veziesi, ritengo che l'aumento percentuale
sia sproporzionato.

Chiedo pertanto al Municipio:
. Potete spiegare il motivo di tale incremento?
. Perché non è stata fatta una comunicazione capillare alla popolazione al momento

della modifica del prezzo di vendita?

graz. iando Per la risPosta che darete all'interpellanza e rimanendo a disposizione per
ogni attività che intraprenderete in merito, vogliate gradire i più cordiali saluti.

Michela Bazzi Pedrazzini, consigliere comunale SVI fcAAfcl^A-
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